

PKW Bergung in der Nähe des Allwangspitzes!

Göpfritz/Wild – Am 06. Oktober 2007 um ca. 23.25 Uhr wird der Bezirksalarmzentrale Zwettl via Notruf ein Verkehrsunfall mit einem verunfallten PKW in der Nähe des Allwangspitzes gemeldet.

Eine Lenker war mit seinem PKW vermutlich aufgrund eines Wildwechsel mit dem Fahrzeug ins Schleudern gekommen, wobei das Fahrzeug zur Seite kippte und so auf bzw. neben der Straße liegen blieb.

Um 23.30 Uhr wurde von der Bezirksalarmzentrale Zwettl die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild mittels stiller Alarmierung zur PKW - Bergung alarmiert.

Wenige Minuten später rückte die Feuerwehr Göpfritz/Wild unter der Einsatzleitung von HBI Franz Litschauer mit zehn Mitgliedern und mit RLFA 2000, LFA, KDOF und Abschleppachse zum Einsatzort aus.

Am Einsatzort eingetroffen wurde nach der Erkundung die Einsatzstelle abgesichert und die Fahrzeugbergung durchgeführt bzw. wurde auch die Fahrbahn entsprechend gereinigt.